

VIDEO PRE-SELECTION REGISTRATION FORM

2026/2027 School Year For Dancers who are 14-17 years old

ANMELDEFORMULAR AUFNAHMEPRÜFUNG Schuljahr 2026/2027 Für Tänzer*innen im Alter von 14–17 Jahren

Please use this form to register for the video pre-selection round.

- 1. Complete and return this form and sign on page 3
- 2. Submit the required video and photos (page 4 of this form)
- 3. Pay the registration fee of €75.00 (page 5 of this form). Please email your payment receipt as proof of payment.
- **4.** All materials and the link to applicant videos should be emailed to <u>ballettakademie@wiener-staatsoper.at</u> Please put your name in the email subject line and send all materials in one (1) email.
- 5. Incomplete applications will not be accepted.

Dancers selected to attend the 30 November private/live audition will be notified by 10 November, and we will provide a form for your doctor to complete certifying your fitness for the audition and dance training at a professional ballet academy.

Bitte verwenden Sie dieses Formular, um sich für die Video-Vorauswahl anzumelden.

- 1. Füllen Sie dieses Formular aus, unterschreiben Sie es auf Seite 3 und senden Sie es zurück.
- 2. Reichen Sie das erforderliche Video und die Fotos ein (Seite 4 und 5 dieses Formulars).
- 3. Bezahlen Sie die Bewerbungsgebühr von 75,00 € (Seite 5 dieses Formulars). Bitte senden Sie uns Ihren Zahlungsbeleg als Zahlungsnachweis per E-Mail zu.
- 4. Alle Unterlagen sowie der Link zu den Bewerber*innenvideos sind per E-Mail an ballettakademie@wiener-staatsoper.at zu senden. Bitte geben Sie Ihren Namen im Betreff der E-Mail an und senden Sie alle Unterlagen in einer (1) E-Mail.
- 5. Unvollständige Bewerbungen werden nicht berücksichtigt.

Tänzer*innen, die zur Privat-/Live-Audition am 30. November eingeladen werden, werden bis zum 10. November benachrichtigt. Wir stellen anschließend ein Formular zur Verfügung, das von Ihrem Arzt oder Ihrer Ärztin auszufüllen ist

und Ihre körperliche Eignung für das Vortanzen und das Training an einer professionellen Ballettakademie bestätigt.

${\bf Applicant\ Information\ /\ Bewerber*innendaten:}$

First Name / Vorname *:				
Middle Name / Zweiter Vo	rname *:			
Last Name / Nachname *: .				
Gender / Geschlecht *:	O female / weiblich	O male / <i>männlich</i>		
Note	that this audition is for d	ancers who are 14-17 years old. lich für Tänzer*innen im Altern von 14-17 Jahren		
Height / Körpergröße *:	cm			
Current Academic Grade /	Schulstufe (laufendes Sch	uljahr) *:		
Applicant E-mail / E-Mail-	Adresse des/der Bewerbei	rs/-in *:		
Applicant Cell Phone Number / Telefonnummer des/der Bewerbers/-in *:				
	, ,	snummer des/der Bewerbers/-in *:		
Zip, Postal Code/ Postleitz	ahl *:			
Country/ <i>Land</i> *:				
Citizenship/ Staatsangehö	rigkeit *:			
Applicant Dar	ice Experience / Bewe	erber*innen Ballett-Erfahrung:		
Current Ballet School and	City / Aktuelle Ballettschu	ıle und Stadt *:		
Current Ballet Teacher(s)	/ Aktuelle*r Ballettlehrer	^k in(nen) *:		
Years of Ballet Training / J	ahre an Ballettunterricht	*		
Ladies: Years en Pointe / M	Nädchen: Jahre Spitze *:			
How many hours of ballet Woche?*	classes do you attend per	week? / Wie viele Ballettstunden besuchen Sie pro		

and the year attende	d / Welche Ballettschule(n) haben S	name of the school, the name of the program, Sie besucht? Bitte geben Sie den Namen der uchs an*:
Parent/Guar	dian Information / <i>Daten des_/</i>	der 1 Erziehungsberechtigten:
1st parent/guardian	first name / 1. Erziehungsberechti	gte*r: Vorname *:
1st parent/guardian	last name / 1. Erziehungsberechtig	gte*r: Familienname *:
1st parent/guardian	E-Mail / 1. Erziehungsberechtigte*	r: E-Mail-Adresse *:
1st parent/guardian	Cell Phone Number / 1. Erziehung	sberechtigte*r: Telefonnummer *:
2nd parent/guardian	name / 2. Erziehungsberechtigte*i	r: Vorname *:
2nd parent/guardian	ı: Last name / 2. Erziehungsberecht	igte*r: Familienname *:
2nd parent/guardian	n: E-Mail / 2. Erziehungsberechtigte	*r: E-Mail-Adresse *:
2nd parent/guardian	ո։ Cell Phone Number / 2. Erziehunչ	gsberechtigte*r: Telefonnummer *
nining / Hiermit bestätige i		nd I am in good health for rigorous ballet aben der Wahrheit entsprechen und dass ich
Signature of Applica	nt / Bewerber*innen Unterschrift	Date / Datum
Parent/Guardian is a	per*in unter 18 Jahre alt ist, rift eines Elternteils /	Date / Datum

Video Pre-Selection | 2026-2027 School Year for dancers ages 14-17 Video-Vorauswahl | Schuljahr 2026-2027 für Tänzer*innen Alter 14-17

Video Pre-Selection Submission / Einreichung zur Video-Vorauswahl

Deadline 7 November 2025 / Bewerbungsfrist 7 November 2025

Fee €75.00 / Bewerbungsgebühr €75,00

Program Start Date 7 September 2026 / Beginn des Schuljahres 7 September 2026 Program End Date 2 July 2027 / Ende des Schuljahres 2 Juli 2027

Minimum age 14 / Mindestalter 14 Jahre Maximum age 17 / Höchstalter 17 Jahre

Submission requirements (ENG)

Note that this is a video pre-selection round in advance of the live audition

Please send the following materials to the Ballettakademie email address: ballettakademie@wiener-staatsoper.at

Please put your name in the email subject line and send all materials in one (1) email.

- 1. The application form and payment receipt
- 2. Photos send collected as a PDF and not JPG
 - a. Headshot
 - b. Full-length portrait in the 1st position, facing the camera
 - c. 1st position arabesque
- 3. Video requirements: A YouTube or Vimeo link (not older than one month) with a total length of about 15 minutes and no longer than 20 minutes.
 - a. One exercise of Battements tandus with your back to the barre and bare feet.
 - b. Barre filmed from profile with plies, tandus, battements jete, fondus, adagio and grand battements
 - c. Centre work including adagio, pirouettes, small medium and big jumps. Exercise of tours en l'air for the boys and Pointe work for the girls. All exercises need to be adapted to the level of the students
 - d. A short contemporary improvisation or variation
 - e. Variation from the Classical Repertoire

Einreichungsvoraussetzungen (DE)

Bitte beachten Sie, dass es sich hierbei um eine Video-Vorauswahl vor der Live-Audition handelt.

Bitte senden Sie die folgenden Unterlagen an die E-Mail-Adresse der Ballettakademie: ballettakademie@wiener-staatsoper.at. Bitte geben Sie Ihren Namen in der Betreffzeile der E-Mail an und senden Sie alle Unterlagen in einer (1) E-Mail.

- 1. Das Antragsformular und die Zahlungsbestätigung
- 2. Fotos gesammelt als PDF und nicht JPG schicken
 - a. Ein Porträtfoto
 - b. Ein Ganzkörperfoto in der 1. Position, mit Blick in die Kamera
 - c. 1. Position Arabesque
- 3. Videoanforderungen: Ein YouTube- oder Vimeo-Link (nicht älter als einen Monat) mit einer Gesamtlänge von etwa 15 Minuten und nicht länger als 20 Minuten
 - a. Eine Übung Battements tandus mit dem Rücken zur Stange/Barre und barfuß.
 - b. Stange/Barre, gefilmt im Profil, mit Pliés, Tandus, Battements jetés, Fondus, Adagio und Grand Battements
 - c. Centre-work einschließlich Adagio, Pirouetten, kleinen, mittleren und großen Sprünge. Übung von Tours en l'air für die Jungs und Pointe- Work für die Mädchen. Alle Übungen müssen an das Niveau der Schüler*innen angepasst sein.
 - d. Kurze zeitgenössische Improvisation oder Variation
 - e. Eine Variation aus dem klassischen Repertoire aufnehmen

Video Pre-Selection Registration Payment Instructions:

Please transfer the application fee of €75 (Euros) to the following account:

Oberbank AG, Niederlassung Wien, Schwarzenbergplatz 5, A-1030 Wien

IBAN: AT161515000501227755

BIC: OBKLAT2L

Note \rightarrow <u>Payment Reference</u>: November Video Audition BAK 2026-27 / [insert applicant's name] Keep a copy of the payment receipt to include in the email with audition materials.

Zahlungsanweisungen für die Video-Vorauswahl-Anmeldung:

Bitte überweisen Sie die Bewerbungsgebühr in Höhe von 75 € (Euro) auf das folgende Konto:

Oberbank AG, Niederlassung Wien, Schwarzenbergplatz 5, A-1030 Wien

IBAN: AT161515000501227755

BIC: OBKLAT2L

Hinweis → <u>Verwendungszweck:</u> November Video Audition BAK 2026-27 / [Bewerber*innen Name] Bewahren Sie eine Kopie des Zahlungsbelegs auf, um ihn der E-Mail mit den Audition-Materialien beizufügen.